
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Poder Executivo e da SABESP sobre  implantação
da rede de esgoto nos bairros:  Jardim Terralão, Martin de Sá, Jaraguazinho)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando  que  a  implantação  da  rede  de  esgoto  no bairro
Golfinhos é uma antiga reivindicação dos moradores.

Considerando  ainda  a  assinatura  do  contrato  em  2019  entre
Sabesp e Poder Público que previa investimento de 80% nos primeiros
cinco anos;

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito
Municipal  e  ao Superintendente  da  SABESP  –  Litoral  Norte para  que
respondam a esta Casa de Leis o que segue:
 
1  –  Quais  providencias  estão  sendo  tomadas  pelo  Poder  Público
Municipal e pela SABESP referente a implantação da rede de esgoto nos
loteamentos: Jardim Terralão, Martin de Sá, Jaraguazinho?

2  –  Se  positivo  para  a  implantação,  qual  a  previsão  do  início  e  da
conclusão?

3  –  Se  negativo  para  a  implantação,  informar  os  motivos  que  a
inviabiliza.

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 18 DE MAIO DE 2022.

MARCOS ROBERTO DE SOUZA

Vereador - MARCOS KINKAS
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